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あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
︒

区
民
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
︑
新
年
を

健
や
か
に
お
迎
え
の
こ
と
と
お
慶よ

ろ
こ

び
申
し
上

げ
ま
す
︒

　

昨
年
11
月
14
日
に
区
長
に
就
任
し
︑
間
も

な
く
２
か
月
が
経
過
し
ま
す
が
︑
区
民
の
皆

様
の
期
待
と
責
任
の
重
さ
を
感
じ
な
が
ら
︑

初
め
て
の
新
年
を
迎
え
る
こ
と
が
で
き
ま
し

た
︒

　

就
任
以
来
︑
区
民
の
皆
様
を
は
じ
め
︑
多

く
の
事
業
者
︑
関
係
団
体
︑
区
議
会
の
皆
様

と
お
会
い
し
︑
対
話
を
重
ね
て
参
り
ま
し

た
︒
考
え
方
は
さ
ま
ざ
ま
で
も
︑
荒
川
区
へ

の
思
い
は
変
わ
ら
な
い
こ
と
を
改
め
て
実
感

し
て
い
ま
す
︒
今
後
も
︑
現
場
の
声
を
お
聴

き
し
な
が
ら
︑
よ
り
良
い
施
策
を
進
め
て
参

り
ま
す
︒

　

同
時
に
︑
荒
川
区
を
区
内
外
の
よ
り
多
く

の
方
々
に
知
っ
て
い
た
だ
く
た
め
に
︑
区
政

へ
の
思
い
や
政
策
・
イ
ベ
ン
ト
を
︑
私
自
身

の
言
葉
で
お
伝
え
す
る
取
り
組
み
も
始
め
て

い
ま
す
︒
今
後
も
さ
ま
ざ
ま
な
手
法
で
︑
荒

川
区
の
魅
力
を
発
信
し
て
参
り
ま
す
︒

　

本
年
の
干
支
は
乙き

の
と

巳み

で
︑﹁
努
力
を
重

ね
︑
物
事
を
安
定
さ
せ
て
い
く
﹂
と
い
う
意

味
を
持
つ
年
と
さ
れ
て
い
ま
す
︒
荒
川
区
を

も
っ
と
住
み
や
す
く
︑
誇
れ
る
ま
ち
に
し
て

い
く
た
め
に
︑
職
員
一
丸
と
な
っ
て
︑
質
の

高
い
行
政
サ
ー
ビ
ス
の
提
供
と
安
定
し
た
区

政
運
営
を
目
指
し
︑
全
力
で
取
り
組
ん
で
参

り
ま
す
の
で
︑
ご
理
解
と
ご
協
力
を
賜
り
ま

す
よ
う
︑
お
願
い
い
た
し
ま
す
︒

　

結
び
に
︑
本
年
が
区
民
の
皆
様
に
と
っ

て
︑
幸
せ
な
一
年
と
な
り
ま
す
よ
う
︑
心
か

ら
お
祈
り
申
し
上
げ
︑
年
頭
の
あ
い
さ
つ
と

い
た
し
ま
す
︒

年
頭
に
あ
た
っ
て

荒
川
区
長

昨
年
11
月
に
荒
川
区
長
に
就
任
し
た
滝
口
区
長
に
、

新
春
特
別
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
を
行
い
ま
し
た
。

荒
川
区
に
対
す
る
思
い
や
今
後
の
抱
負
等
を
紹
介
し
ま
す
。

﹇
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あ
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で
と
う
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い
ま
す

　ＣＡＴＶマイチャンネルあらかわ（地デジ11ｃ
チ ャ ン ネ ル

ｈ）「こん
にちは荒川区」で、インタビューの様子等を視聴できます。 放送期間 １月１日㈷～５日㈰午前９時、正午、

午後６時・９時の１日４回放送
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